



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:36

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 18 de Mayo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Presente del Presidente Bolaños a la Boda del Príncipe de Asturias

Según Núñez el regalo que el Presidente Bolaños le entregará al Príncipe de Asturias y su novia, es un juego de tapetes confeccionado con hilo de oro en la ciudad de Granada.

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Marcha de universitarios en la ciudad de León

El periodista Luis Roque informó que en la ciudad de León seis mil universitarios marchan pacíficamente en las calles de dicha ciudad en apoyo al 6%.

El rector Néstor Medina expresó que la comunidad universitaria leonesa está en pie de lucha, exigiendo que el Gobierno cumpla con la sentencia de la CSJ. Asimismo dijo que dicha marcha culminaría con la entrega de un documento al representante del Gobierno en León, el Ing. Harold Baldizón.

NOTICIAS DE TV

+El Sub oficial Róger Rodríguez, falleció la mañana de hoy en el Hospital Roberto Huembes de la capital. Rodríguez quien resultó herido de gravedad durante los enfrentamientos entre universitarios y policías, el día de ayer en Jinotepe. **(Canal 12)**.

+Nuevos enfrentamientos entre estudiantes universitarios y Policía Nacional se reportan en estos momentos en los alrededores de la Universidad Agraria, Carretera Norte. Hasta el momento no se reportan heridos. **(Canales, 2, 12, 8, 100%, CDNN)**

+Marcha de Taxistas se enrumba hacia Asamblea Nacional, para exigirle al Ejecutivo que baje el impuesto al combustible. La Policía tiene un resguardo total en las instalaciones de la Asamblea Nacional para prever cualquier incidente que se pueda dar. **(Canales, 2, 12, 8, 100%, CDNN)**

+El diputado Wilfredo Navarro dijo que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional decidió enviar a la Comisión Económica la discusión del Presupuesto, para darle chance a que pueda profundizarse la negociación entre el Ejecutivo y el CNU. "El tiempo que se demore en la discusión de las diferentes mociones no podemos determinarlo, es más importante esperar para evitar derramamiento de sangre, pero el CNU debe entender que no hay mucho que quitarle a este presupuesto", manifestó Navarro. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

El diputado Wálmaro Gutiérrez expresó que una vez que se tenga la voluntad política para solucionar el problema del seis por ciento, se puede revisar de los gastos corrientes y si pueden hacer recortes que son mínimos, pero en grandes montos resuelven la situación. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Según El periodista Giovanni Loáisiga los estudiantes universitarios se reunirán frente a la UCA para



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:36

PAG - 2 -

partir en horas de la tarde a recorrer diferentes puntos de la capital y concluir en la Asamblea Nacional, pero que todavía no se confirmaba dicha actividad. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La doctora Vilma Núñez señaló que la Policía es enviada a las calles a reprimir ante la falta de respuesta del Gobierno para resolver los problemas. Enfatizó que el culpable de lo que está ocurriendo, es el Gobierno al no dar respuesta, a una demanda histórica de la comunidad universitaria. “El Presidente se va a gastar el dinero de los nicaragüenses, disfrutando de bodas reales y deja sencillamente a los estudiantes enfrentados con la Policía para buscar cómo se le resuelven los problemas”, manifestó Núñez **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Un estudiante universitario encapuchado y que omitió su nombre, indicó que la lucha del 6% continúa, aunque lamenta la muerte del policía de Carazo. “Son cosas de la vida, que el mismo Gobierno permite. Al señor Enrique Bolaños, le tenemos que decir que sea un poco más leve con nosotros y suelte el 6%. El sabe que somos chavalos pobres, sin trabajo, sin nada”, dijo el estudiante. Otro estudiante expresó que “así como han muerto tres estudiantes, hoy murió un policía, pero han muerto tres estudiantes, así que todavía falta hasta que el 6% sea aprobado”, apuntó el universitario. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, negó tener algo que ver con el problema del transporte, porque ya había mencionado que si el costo del combustible se incrementaba, ya no le correspondía a él resolver ese problema, sino al Gobierno. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El diputado Donald Lacayo calificó de demagógica, locura y disparate la propuesta de Daniel Ortega de crear un “Fondo de Emergencia”, asegurando que el PLC no apoyará esa iniciativa. **(TV Noticias, Canal 2)**